

杜の風

校長 森 薫

◎ 「イノシシ」に注意

10月30日（金）午後5時30分過ぎ、イノシシが出没しました。

下校指導をしていると、部活を終えて帰宅しようとしていた生徒が引き返ってきて、「イノシシが道路にいる」と報告を受けました。

数年前、桐生市でイノシシに襲われて亡くなっている人もいますので、生徒が襲われては大変と、すぐに110番通報をして太田警察署の署員さんに来てもらいました。

丸山町内にいました。ウリ坊をもう少し大きくしたようなイノシシでした。

署員さんの話では、ウリ坊の近くには親がいて突進して襲ってくるかもしれないの大変危険だとのことでした。また、この辺に住み着いているようだとの話でした。

生徒の皆さん、イノシシを見たら、たとえウリ坊であっても、近くに行ったり追いかけたりしないようにし、その場を離れ交通量の多い道を通って気をつけて帰るようにならぬか。また、できるだけ複数人で帰宅するようにならぬか。

◎ 「車」に注意。交通事故に注意。

国道50号線側道からJA毛里田へ通じる道（毛里田中と毛里田行政センターの間の道）は、平日午前7時30分から8時30分は、歩行者（自転車も含む）用道路となっていますが、抜け道となっているため規制を守らない違反車両がかなりのスピードで通過しています。生徒が轢かれそうになることもあります。

どの道でもそうですが、生徒の皆さんは一列走行で十分に注意して自転車に乗ってください。また、学校に送ってもらう場合には、家の人に規制があることを教えてください。

○保護者の皆様、この時間帯に裏面の道を車で通行すると生徒が登校しており大変危険です。また、違反となり取り締まりの対象となりますので、規制を守っていただきますようお願いします。【裏面参照】 ※教職員は通行許可証が出ています。

大人も子どもも『交通事故の被害者とならないよう、加害者とならないよう、交通ルールをしっかりと守りましょう。』